

## NOUVELLES MÉDICALES.

—MM. les Drs. Brosseau et Desjardins sont de retour d'Europe depuis le 7 mars dernier. Quelques jours après leur débarquement, une vingtaine de leurs amis, la plupart médecins, se réunissaient en un banquet à l'Hôtel du Canada, pour fêter leur arrivée et leur exprimer leur sympathie. Cette réunion intime fut animée par l'entrain le plus charmant. Une semblable marque d'intérêt donnée par leurs amis est pour ces deux messieurs la preuve que leurs sacrifices ne sont point méconnus et sera pour eux un encouragement dans les carrières respectives qu'ils ont embrassées.

—Les journaux français annoncent la mort de M. Dubois (d'Amiens), secrétaire perpétuel de l'Académie de Médecine et de M. Huguier, autrefois chirurgien à l'hôpital Beaujon.

—La *Lancet* de Londres, donne les détails d'un cas de mort par le gaz oxyde nitreux administré chez un dentiste.

La victime était accompagnée de son médecin. L'enquête a prouvé que le gaz était pur et avait été administré avec toutes les précautions voulues. Le même journal ajoute que c'est le premier cas rapporté en Angleterre, mais qu'un grand nombre de personnes ont échappé avec peine à l'action asphyxiante de ce gaz, qui produit l'insensibilité en produisant une asphyxie momentanée. Nous avons eu connaissance d'un cas de ce dernier genre à Montréal, où la personne avait déjà la figure bleue et livide lorsqu'heureusement la respiration se rétablit.

—La législature de Kentucky, E.-U., vient de passer un acte par lequel, toute personne qui, par l'usage excessif de l'opium, de l'arsenic, du haschich ou autres substances n'est plus capable de conduire ses affaires, peut être interdit et placé dans un asile, comme dans le cas des ivrognes et des aliénés. Il paraît que les mangeurs d'opium et d'arsenic sont très nombreux aux Etats-Unis. Un spéculateur du nom de Collins